

## Jahresbericht 2022

Nach den Corona-Jahren 2020/21 verlief das Jahr 2022 aus Sicht der Sektion Brettspiele wieder in gewohnten Bahnen. So konnte der erste grosse Spieleabend im Mai ohne Corona-Einschränkungen durchgeführt werden. Ein riesiger Erfolg war auch der zweite grosse Spieleabend im November, bei dem wir zusammen mit der Phd-Postdoc-Association (PPA) nebst dem normalen Spieleanlass auch ein Poker-Turnier organisiert haben. Alles in allem nahmen über 70 Personen an dem Anlass teil, so, dass wir kurzfristig zusätzliches Brot und Bier organisieren mussten!



Nebst den beiden grossen Spieleabenden fanden auch weiterhin die zweiwöchentlichen kleinen Spielerevents statt, wobei die Teilnehmerzahl jeweils sehr unterschiedlich war. Dank unserem vielfältigen Spielesortiment konnten wir aber immer etwas Passendes finden, für das sich alle begeistern konnten, egal ob wir zu zweit oder zu zehnt waren.

Ich freue mich auf viele tolle Spiele-Events im 2023!

Simon Richner, 11.01.2023